

Quilpué: Niña de 8 años fue hallada rodeada de peluches y abrazando a su gato muerto

Horrendos detalles se han dado a conocer sobre el parricidio ocurrido el martes en Avenida Los Carrera con calle 3 en la comuna de Quilpué.

Según los antecedentes entregados por Fiscalía, el hermano de la madre descubrió la horrenda escena, encontrando a su sobrina fallecida en la cama, rodeada por peluches y bajo su brazo tenía abrazando al gato de la familia, también fallecido.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, en el mismo lugar donde fue encontrada la menor, también habían diversos medicamentos y veneno para ratas, que habría sido utilizado por la madre para ultimar a la menor.

El Ministerio Público espera en las próximas horas confirmar la hasta ahora evidente la hipótesis de parricidio y suicido que se baraja hasta el momento, ya que no hubo participación de terceras personas en el fallecimiento de la madre.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Quilpué: Niña de 8 años fue hallada rodeada de peluches y abrazando a su gato muerto

[Parricidio en Quilpué: madre envenenó a su hija de 8 años y luego se suicidó](#)

y tú, ¿qué opinas?